



Firma de un convenio de colaboración entre la Asociación de Diabéticos de Valladolid y el COF de Valladolid

En el día de ayer, 20 de julio a las 11,00 horas en la sede del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Valladolid, Doña María Ángeles Aguado Fernández, Presidenta de la Asociación de Diabéticos de Valladolid y Don Alejandro García Nogueiras, Presidente del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Valladolid, firmaron un convenio en el que se plasma la decisión de ambas instituciones de colaborar en cualquier iniciativa sanitaria de interés para el colectivo diabético.

Ambas instituciones tienen entre sus objetivos la educación sanitaria, en este caso concreto, dirigida al colectivo diabético. Para ello, realizan diferentes actividades encaminadas a la formación específica y práctica por una parte del farmacéutico y por otra del diabético.

Pues bien, se trata de aunar esfuerzos y apoyarse mutuamente planificando y desarrollando estas acciones educativas y formativas de forma conjunta.

COF Valladolid, 21 julio